

NUMÉRIQUE

Les tableaux-télés

Les tableaux de l'école vont être remplacés par des télévisions.



Novembre 11 2025

Ce tableau, si ça évolue, sera remplacé par 3 tableaux-télés.

Wissam et Yaqoub

Tous les tableaux de l'école seront remplacés par des télévisions dans un mois.

Les élèves pourront travailler dessus. Ils pourront regarder des vidéos pour apprendre des informations scientifiques.

Il y aura des télécommandes qui permettront de changer d'application.

La livraison du matériel depuis la Chine se fera pendant les prochaines vacances.